



Humoristische Einlagen mit Zirkus- und Turnnummern begeisterten. ■ Foto: Melanie Römer

Kinder ganz närrisch

TV organisierte buntes Faschingstreiben

HAHNENBACH. Ein kunterbuntes Faschingstreiben war in Hahnenbach angesagt. Von weitem schon konnte man die Kinder in der alten Schule hören, und im Saal liefen jede Menge Cowboys, Indianer, Prinzessinnen und Clowns umher. Viel Mühe gab sich der Turnverein Hahnenbach, der das bunte Treiben gut organisiert hatten. 28 Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 15 Jahren hatten zusammen mit den Übungsleiterinnen Rita Esch, Petra Bertram, Regina Schindler, Helga Fey, Thomas Bertram Tänze, Büttenreden und akrobatische Turneinlagen

eingeübt, um sie stolz den anwesenden Eltern und Freunden zu präsentieren.

Von einem Zirkus über tanzende Mädels bis hin zu einer schwindelerregenden Trampolinnummer war an sportlichen Übungen alles dabei. Aber auch die Reden der Kinder über die Probleme des Kindseins und närrische Themen kamen beim Publikum bestens an.

Durch das Programm führte Jutta Goldschmidt. In der Pause gab es Kuchen für alle, den die Eltern gestiftet hatten. Musikalisch umrahmt wurde das Programm von Gerd Kartarius. (rö)